保健だより12』





製作者 1-4 保健委員

橋本 菜月

裕谷 優斗

12.月の保健だよりのテーマは【冬休みもしっかり体調管理をしよう】です。 そのため、皆さんに手洗いにやり方について紹介しようと思います。

「冬本番!インフルエンザに注意!」

冬と言ったらクリスマスやお正月のように楽しい行事がたくさんありますが、そこで気を付けない といけないことはインフルエンザです。インフルエンザには手洗いうがいが効果的です。 今回は、改めて手洗いのやり方について紹介します。

毎日かくにん!手あらい『(3

その1:せっけんで!

水だけの手あらいでは、き れいに見えてもばいきんやウ イルスはのこります。せっけん をよくあわ立て、手のすみず みまでこすってあらいます。



その2:水を流して!

ためた水を使うと、「あら いおとす」ことができていな いかも…。水を流しながら、 石けんのあわをのこさないよ うにあらいます。

ドアノブや電車のつり革、エ レベーターのボタンなど様々 なものに触れることにより、 インフルエンザウイルスが 付着します。外出先から帰宅 したときや調理前後、食事前、 トイレ後などこまめに手を 洗いましょう。



その3:よくふきとる!

あらった後、手をぬれたま まにすると、またばいきんや ウイルスがつきやすくなりま す。きれいなタオルやハンカ チでふきとります。





寒いけれと こけてほしいこと

寒くなってくると、 手洗いや換気が「つ らいなあ」って思うことがありますよね。 で手を洗うときに、 ついサ サッと簡単に 清ませたくなったり、 冷たい風が入ってく 窓を開けて空気の入れ換えをする のがイヤになったりすることと思います。 なぜこれらをするのかを考えてみてく い。手洗いや換気は、感染症予防



【まとめ】

冬になり、手を洗うのが嫌に なるかもしれませんが、石鹸 を使い、しっかりと水で流し て、ウイルスを体の中に持ち 込まないようにしましょう。

文献 健康教室 12 月号 東山書房他

https://www.higashiyama.co.jp/

https://kentei.healthcare/